



8 / 28

### 捕った捕った!

重信川漁協組合（本多義雄組合長）の皆さんが、松前保育所の園児に500匹のアマゴをプレゼントしました。朝早くから仕入れたアマゴは元気いっぱい。プールに魚を放流すると、園児も元気いっぱい、雨なんかへっちゃらな様子で、すばやく泳ぐ魚を一生懸命追いかけていました。みんな1匹捕まえるたびに、「見て見て!」「捕れたよ!」などと大喜びでした。



8 / 30,31

### 24時間熱戦が繰り広げられました

今年も松前公園で、松前町体育協会主催の24時間チャリティースポーツカーニバル MASAKI が開催されました。これは、日本テレビの24時間テレビ「愛は地球を救う」に賛同して毎年行われているものです。

30日の13時から31日の13時までの24時間、ジョギング・ソフトボール・卓球ほか合計15種目が行われ、子どもからお年寄りまで総勢約1,400名の皆さんがスポーツやゲームを楽しみながら、参加・募金をしました。集まった募金は179,395円でした。ご協力ありがとうございました。

9 / 2,3

### 長寿を祝って敬老訪問

町では9月の敬老の日に合わせて、100歳以上のお年寄りにこれまでの労に報い、敬老の意を表すとともに、長寿の祝福のため記念品をお贈りしています。今年も、めでたく100歳を迎えられた8名をはじめ、100歳以上のお年寄りのご自宅などへ町長、議長が長寿のお祝いに訪問をしました。

ご長寿おめでとうございます。



▲町内最高齢103歳の池内イワノさん（恵久美）



9 / 4

### 四国のみずべ八十八カ所認定から5周年

四国のみずべ八十八カ所として、「重信川河口」は平成15年に第六十番所に認定されています。その認定から5周年を迎えたとして、実行委員会より松前町に「認定5周年証」が贈呈されました。

「重信川河口」は、地域の方に愛され、守られ続けてきた水辺として選定されたものです。これからも地域の宝として大切にしていきたいですね。